
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 

Herrichtung des Geländes der Fa SUEZ 

 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

die Grüne Fraktion bittet Sie, diese Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Ausschusses für Umweltschutz aufzunehmen. 

 

Sachverhalt:  

Die Firma SUEZ hat nunmehr ihr Grundstück im Gewerbepark Hibernia an ein Logistikunter-
nehmen verkauft. Wie der Presse zu entnehmen war, muss der Gelände vor einer neuen Nutzung 
gereinigt werden. Dies ist natürlich notwendig, da die Fa SUEZ bekanntlich kontaminierte Bö-
den auf ihrem Gelände gelagert und aufbereitet hat. Die Reinigung und der Abriss der Gebäude 
sollen bereits mit der Bezirksregierung Arnsberg und der Stadt abgesprochen sein.  

 

Hierzu stellen wir folgende Fragen: 

1. Gibt eine Untersuchung der Verunreinigungen auf dem Gelände hinsichtlich des flächen-
mäßigen Umfangs und der Schadstoffbelastung? 

2. Welche Schadstoffe wurden gefunden? 
3. Wie lange werden die Abriss- und Reinigungsarbeiten andauern? 
4. Wie und wo werden die Abfälle entsorgt? 

 
Für die Grüne Fraktion 

 
     Gerhard Kalus 

An den Vorsitzenden des 
Ausschusses für Umweltschutz 
Herrn Pascal Krüger  
über  
Herrn Oberbürgermeister  
Dr. Frank Dudda 
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